

## MANUEL ZELAYA

# Desde el 2009 lo propusimos

El expresidente Manuel Zelaya saludó la propuesta de la nueva Constitución de la República, aunque recordó que ahora le dan la razón, porque la propuso desde el 2009, pero en respuesta fue derrocado del poder.

“Bienvenido, Presidente Hernández, eso es algo necesario para el país desde el 2009, cuando yo propuse que le consultáramos al pueblo una nueva Constitución a través de una Cuarta Urna”, dijo el exgobernante. Recordó que cuando hizo la propuesta, “entonces, vinieron y dijeron que era una traición a la patria y otras cosas, hasta que me quitaron del poder”. (EG)

